

A NUESTROS LECTORES

Posiblemente nadie discuta hoy en día la importancia que tienen los implantes en la rehabilitación oral de los pacientes parcial o totalmente edéntulos. Sin embargo este útil recurso terapéutico presentaba, hasta no hace mucho, una serie de limitaciones dadas por la deficiencia en la cantidad y calidad de hueso existentes. Distintos son los caminos seguidos en el área de la investigación durante estos últimos años tendientes a revertir esta situación. Los resultados obtenidos aparecen exitosos y altamente promisorios.

En este número de la revista de la **SOLP**, presentamos a la consideración del lector un estado actual del problema, sintetizado en los artículos que aquí se publican. Una minuciosa y detallada actualización bibliográfica avala los mismos.

La ya tradicional sección de **RESUMIENDO** y los informes sobre la actividad social y cultural de la SOLP completan este segundo número del año.

R. Chaves